

VKU-Umfrage

Erneuerbare und H2 wichtig

[12.01.2021] Erneuerbare Energien und Wasserstoff zählen für die Bürger in Deutschland zu den wichtigsten klimapolitischen Themen in diesem Jahr. Das ergab eine Umfrage des VKU.

Mehr als die Hälfte der Deutschen sind der Meinung, dass Bund und Länder im Jahr 2021 in der Klimapolitik den Fokus auf den Ausbau der erneuerbaren Energien legen sollten. Das hat eine repräsentative Umfrage des Meinungsforschungsunternehmens Civey im Auftrag des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU) ergeben. Auf die Frage „Wo sollten Bund und Länder im kommenden Jahr beim Thema Klimaschutz ihre Schwerpunkte setzen?“ konnten 10.000 Befragte unter acht Antwortvorgaben bis zu drei auswählen. Mit 50,8 Prozent steht der Ausbau der erneuerbaren Energien auf Platz eins, dicht gefolgt von der Förderung der Wasserstofftechnologien (49,6 Prozent) und der Bezahlbarkeit der Energiewende (41,2 Prozent). „Unsere Umfrage bestätigt: Auch die Bürgerinnen und Bürger erwarten hier von der Bundespolitik zügiges Handeln. Die Bundesregierung muss daher gleich zu Beginn des neuen Jahres die ihr gestellten Aufgaben anpacken“, sagt VKU-Hauptgeschäftsführer Ingbert Liebing.

Dass die Förderung von Wasserstofftechnologien bei der Umfrage ein hohes Ergebnis erreichte, spiegelt sicher auch die große öffentliche Aufmerksamkeit für die damit verbundenen Technologien in diesem Jahr wider. „Es ist vor allem aber auch ein Zeichen für die Innovationsfreudigkeit der Deutschen. Wir befinden uns bei der Umsetzung vieler Wasserstoffprojekte noch am Anfang. Das Umfrageergebnis bestärkt die kommunale Energiewirtschaft darin, den eingeschlagenen Weg konsequent weiterzugehen,“ so Liebing. Mehr als jeder dritte Befragte gab außerdem an, dass das „Reduzieren des Müllaufkommens“ ein wichtiger Aspekt der Klimaschutzpolitik sein muss.

(ur)

Stichwörter: Politik, Umfrage, VKU, Wasserstoff